

# 生涯学習コーナー

## 町民文化祭

11月14日(土) 午前9時30分のテープカットで幕を開けた町民文化祭は、2日間合計で約千二百人の入場者を得て、賑やかに開催されました。

舞台部門では14日(土) 午前に「小・中学生、コーラス、吹奏楽団」が、15日(日) 午前には「福島保育所のおゆうぎ会」、午後からは「カラオケ・舞踊」が行われ、出演者はたくさんのお客の声援に後押しされながら日頃の練習の成果を披露しました。

また、北斗市在住の写真家及川修さんによる文化講演や松前神楽保存会による松前神楽公演、図書室フェスティバルも行われました。

展示部門では昨年に引き続き500点以上の展示がありました。

たくさんさんの展示により文化祭はとても盛り上がりました。



### ◇荷造り紐のかご作り講座

10月19日(月) から21日(水)にかけて、福祉センターにおいて荷造り紐のかご作り講座が行われました。

参加者は講師の笹島義廣さんの指導を受けながら上手にカラフルなかごを完成させました。作品の一部は町民文化祭で展示されました。



### ◇ワイン文化講座

10月18日(日)、福祉センターにおいて、秋のワイン文化講座が行われました。参加者は、ワインの知識を深めるとともに参加者同士でワインについて語り合う姿がとても印象的でした。

## 高齢者学級1年間のまとめ

高齢者学級は、一人ひとりが「生きがい」を見つけ、健康で明るく、豊かな日常生活を送るとともに集団生活を通して、望ましい人間関係の育成を目指し、年間7回の事業を計画的に実施しております。9月には、新規事業として異世代間交流事業を実施し、昨年度実施できなかった地引網体験を自然観察及び栗拾い体験へ変更しました。

栗拾い体験は、中塚建設(株)さんのご厚意により、千軒地区の所有地を開放していただき、学級生や児童には、大変好評で、引き続き次年度の実施を目指しています。



11月には、町民文化祭で、松前神楽公演の見学を行い、学級生は伝統民族芸能に触れ合い、次年度へとつながる大変好評な学級内容となりました。



### ☆12月の行事予定

- ◇青少年の主張大会(12月5日)青函トンネル記念館)
- ◇クリスマスリース作り講座(12月5日)福祉センター)
- ◇つめ縄つくり講座(12月9日)福祉センター)
- ◇消しゴムはたごびり講座(12月9日)福祉センター)
- ◇高齢者学級閉講式(12月7日)福祉センター)
- ◇読書感想文・感想画表彰式(12月11日)福祉センター)